
RINNOVO DEL CONSIGLIO DELL'ORDINE DEGLI ARCHITETTI, 
PIANIFICATORI, PAESAGGISTI E  CONSERVATORI DELLA 
PROVINCIA DI PADOVA 2017/2021

PROGRAMMA SOTTOSCRITTO DAI CANDIDATI

CASAROTTO CARLO
Iscritto dal 2008 all’albo sez. B “Architetti Junior”, collabora con 
società di Ingegneria e studi di Architettura nei settori delle energie 
rinnovabili e nella ricostruzione post sisma in Italia.

OSTI GIOVANNA
Consigliere uscente, laureata nel 1984 e iscritta all’Ordine 
di Padova dal 1987. Si occupa di restauro monumentale 
e recupero territoriale del paesaggio.

BISCOSSA EMMA
Laureata in Progettazione Urbana all’Università di Roma Tre, è 
iscritta dal 2016 all’Ordine di Padova. Ha lavorato per la Biennale 
di Venezia durante la 15° mostra internazionale di architettura.

DE CINTI GIANLUCA
Laureato IUAV, dal 2009 al 2013 è Presidente dell’ Ass. Giovani 
Architetti di Padova e Consigliere all’Ordine di Padova dal 2013 
al 2017. Si occupa di edilizia civile privata e commerciale. 

FRISO STEFANIA
Laureata nel 1993, lavora nei settori dell’Edilizia Privata e Pubblica, 
Urbanistica e tutela del Paesaggio nella Pubblica Amministrazione. 
E’ membro del Consiglio di disciplina dell’Ordine di Padova.

GALEAZZO GIORGIO
Laureato nel 1980, è iscritto all’Ordine di Padova dal 1981. 
Attivo nel campo del restauro, per oltre 20 anni ha svolto attività 
didattica e di ricerca presso le Università di Padova e Venezia.

MENEGHETTI ROBERTO
Consigliere uscente, è iscritto all’Ordine degli Architetti 
di Padova dal 1996. Si occupa principalmente di 
progettazione architettonica.

MICHELAZZO MAURIZIO
Iscritto all’Ordine dal 1992, dal 1997 si occupa di sicurezza nei 
cantieri e di pubblico spettacolo. Consigliere dell’Ordine dal 1996 
al 2009, dal 2014 è membro del Consiglio di Disciplina.

POZZATO FRANCESCA
Laureata nel 1984 e iscritta all’Ordine degli Architetti di Padova, si 
occupa prevalentemente di edilizia residenziale privata, edilizia di 
carattere commerciale e arredamento.

PASTÒ FLAVIA
Nata a Padova nel 1983, laureata in architettura e PHd in 
progettazione del paesaggio. Iscritta all’ordine dal 2011 si occupa 
prevalentemente di progettazione del paesaggio e delle aree verdi. 

SIMIONI ALESSANDRO
Laureato nel 2003 allo IUAV, dove si occupa di didattica nei corsi 
di progettazione architettonica. Iscritto all’Ordine di Padova dal 
2004, esercita la libera professione.

TAMIOZZO ERIKA
Laureata allo IUAV nel 2000 e iscritta all’Ordine dal 2002. Si 
occupa prevalentemente di progettazione architettonica e di 
efficientamento energetico degli edifici.

ZANGIROLAMI TIZIANA
Laureata nel 2002, frequenta durante gli studi la University of 
Strathclyde di Glasgow.  Iscritta all’Ordine dal 2005, si occupa 
prevalentemente di spazi urbani, recupero edilizio e grafica.

ZANDARIN RANIERI
Consigliere  uscente, esercita dal 1986 specializzandosi nel 
restauro del patrimonio storico architettonico e monumentale. Ha 
organizzato conferenze e corsi  di architettura, urbanistica e restauro. 

RIGHETTO ROBERTO
Iscritto all’Ordine di Padova dal 2000, lavora principalmente nel 
settore della Sostenibilità e degli edifici in bioarchitetture e ad alta 
efficienza energetica.
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PROSPETTIVA 2.1
CONTINUITÀ, INNOVAZIONE, PROFESSIONALITÀ

ELEZIONI ORDINE ARCHITETTI P.P.C. 2017/2021
TUTTI GLI ISCRITTI SONO INVITATI A VOTARE

 

Venerdi 23 giugno 2017 inizieranno le operazioni di voto 

per il rinnovo del Consiglio. 

Il seggio sarà aperto presso la sede dell’Ordine in Piazza 

Salvemini n.20 a Padova e rimarrà aperto secondo il 

seguente calendario:

 

VENERDI’   23 GIUGNO
SABATO     24 GIUGNO
LUNEDI’     26 GIUGNO
MARTEDI’  27 GIUGNO 

ORARIO dalle 9.30 alle 14.00 e dalle 15.30 alle19.00    

Il voto si esprime scrivendo il cognome e nome dei 

singoli candidati. 

Vanno votati 14  candidati della sezione A e 1 candidato 

della sezione B per un totale di 15 candidati. 



Per le elezioni del Nuovo Consiglio dell’Ordine degli 
Architetti P.P.C. presentiamo un gruppo di persone 
capaci di gestire l’Ordine in continuità con le positive 
attività degli ultimi Consigli e che sappiano rispondere 
alle esigenze della professione di Architetto, in 
particolare: 

CONTINUARE 

le attività che hanno portato il nostro Ordine ad essere 
un punto di riferimento  a livello Nazionale, attività 
che sia i consiglieri che il Presidente hanno sempre 
svolto e svolgeranno come volontariato gratuito;

VALORIZZARE 

le esperienze già maturate, per questo si presentano 
per la riconferma quattro architetti che erano già parte 
del Consiglio uscente e che hanno condiviso l’attività 
con l’Arch. Giuseppe Cappochin, ora Presidente del 
Consiglio Nazionale Architetti;           
                                                   
COINVOLGERE 

i giovani iscritti nelle attività dell’Ordine; per questo 
nella lista sono presenti tre Architetti con meno di 40 
anni;

PROMUOVERE 

le parità di genere proporzionata agli iscritti. Il Consiglio 
uscente, per la prima volta, è stato presieduto da una 
collega, l’Arch. Liliana Montin (che non si è potuta 
ripresentare per raggiunto limite di mandati come 
consigliere); per questo abbiamo candidato sette 
donne e otto uomini;

INCLUDERE 

per continuare le esperienze degli ultimi Consigli che  
hanno sempre visto un coinvolgimento ed una apertura 
a gruppi, persone, proposte e iniziative che provenivano 
da tutte le realtà dell’Ordine, nell’esclusivo interesse 
degli iscritti.

UN CONSIGLIO CHE SAPPIA DEFINIRE LE 
STRATEGIE PER AFFRONTARE I PROBLEMI 
LEGATI ALLE DIFFICOLTÀ ECONOMICHE 
DEGLI ARCHITETTI, SAPPIA PROMUOVERE 
LE ATTIVITÀ CULTURALI E FORMATIVE, 
SIA CAPACE DI CONFRONTARSI CON GLI 
ISCRITTI,  CON  LE ALTRE PROFESSIONI 
E CON LA SOCIETÀ CIVILE. 

ALCUNI PUNTI DEL PROGRAMMA:

- Ruolo chiave dell’Ordine Professionale per fare rete;

- l’Ordine come stimolo per cogliere dalla crisi gli 
elementi di opportunità, anche con il ricorso ai fondi 
europei, utili per la ripresa nel nostro settore;

- un Consiglio a disposizione degli iscritti, favorendo 
maggiori momenti di confronto e condivisione con 
tutti i colleghi;

- incidere, a livello nazionale, collaborando a stretto 
contatto con il Consiglio Nazionale A.P.P.C., che come 
presidente ha Giuseppe Cappochin, iscritto all’Ordine 
di Padova, per una maggiore tutela della categoria e 
per dare forza alla voce dei liberi professionisti;

- Formazione Professionale Continua: offerta 
formativa, già sperimentata da cinque anni, con oltre 
cinquanta eventi l’anno tra corsi, seminari, workshop, 
incontri di carattere storico e culturale, approfondimenti 
tecnici su materiali, tecnologie e nuove metodologie 
costruttive, senza dimenticare i nuovi dispositivi 
normativi e deontologici. A breve sarà disponibile 
una Sala Conferenze, da quasi duecento posti, al 
piano terra della attuale sede, si autofinanzierà con 
una formazione sempre più efficace, abilitante e 
professionalizzante. Hanno aderito all’offerta formativa, 
per quest’anno del nuovo triennio di formazione, già 
oltre duemila colleghi. Questo impegno ci consente di 
non attingere a organizzazioni esterne;

- approfondire temi come Sostenibilità, Risparmio 
Energetico, Sicurezza, Rigenerazione, Promozione 
Culturale, che devono sempre più diventare concetti 
comuni a tutti noi;

 - Giovani Professionisti: avvicinare i giovani 
professionisti all’Ordine, per permettere alle nuove 
generazioni di Architetti di sviluppare nuove strategie 
di servizi professionali, con maggiore facilità, attraverso 
i bandi di concorso di progettazione e accesso ai fondi 
europei;

- favorire i rapporti con le Pubbliche Amministrazioni, 
comunali, provinciali, regionali e nazionali;

- la nuova Architettura deve necessariamente sviluppare, 
con altre discipline professionali, una riflessione 
profonda sul futuro della città, coinvolgendo i cittadini 
in un Urban Center, luogo in cui conoscere le principali 
politiche ed i progetti che riguardano Padova e la sua 
provincia;

- continuare il rapporto stretto con Urbanmeta, che 
riunisce gran parte delle categorie ed associazioni e 
che, con i suoi diciannove enti, ha creato un tavolo di 
lavoro per la rigenerazione urbana;

- CUP (Comitato Unitario delle Professioni): per 
continuare con le  aggregazioni interdisciplinari dei 
professionisti padovani, far rete e tentare di restare 
competitivi sul mercato e portare avanti  la battaglia 
per l’equo compenso, per preservare la dignità della 
prestazione professionale;

- Gruppi di lavoro e Commissioni: continuare il lavoro 
su formazione, tirocinio, restauro, rigenerazione urbana,  
con colleghi esterni al consiglio per affrontare temi e 
criticità del nostro territorio;

- promozione della qualità dell’Architettura: l’Ordine 
Architetti P.P.C. ha collaborato e promosso iniziative 
per la qualità dell’Architettura in collaborazione con 
la  Fondazione Barbara Cappochin  all’organizzazione  
del Premio Internazionale di architettura, alle Mostre 
di grandi architetti oltre a pubblicazioni e a numerosi 
convegni, sia nazionali che internazionali.

Noi riteniamo fondamentale proseguire questa 
collaborazione, favorendone anche altre in rapporto 
stretto con il nostro territorio.


